

Jeudi 27 novembre 2025



VU SUR LE NET

Politique ↗



SOMMET UE-UA : LE PREMIER MINISTRE BEUGRÉ MAMBÉ ÉCHANGE AVEC LE PRÉSIDENT ANGOLAIS JOÃO LOURENÇO

À Luanda, le 7e sommet Union Européenne – Union Africaine a pris fin, mardi 25 novembre 2025, après deux jours de travaux. Les discussions portaient sur la paix, la sécurité et une prospérité partagée. En marge du sommet, le Premier Ministre ivoirien, Robert Beugré Mambé, a été reçu en audience par le Président angolais, João Lourenço. Les deux hommes ont salué l'excellence des relations entre la Côte d'Ivoire et l'Angola. Ils ont également exploré de nouvelles pistes de coopération. Robert Beugré Mambé a ensuite transmis un message du Président Alassane Ouattara à son homologue angolais. Il a insisté sur la nécessité d'un partenariat renouvelé entre l'Afrique et l'Europe. Toute chose qui passe selon lui par une coopération adaptée aux réalités actuelles.

Economie ↗



BUDGET 2026, LES DÉPUTÉS IVOIRIENS DONNENT LEUR ACCORD POUR 17 350,2 MILLIARDS FCFA

Le budget 2026 de la Côte d'Ivoire s'élève à 17 350,2 milliards de FCFA. Les députés de Commission des affaires économiques et financières (CAEF) l'ont adopté. C'était le 21 novembre 2025, à l'Hémicycle sis à Abidjan-Plateau. Le montant progresse de 13,1 % par rapport à 2025. Ce budget met l'accent sur le social, les infrastructures, l'éducation, la santé et la sécurité. La validation de ce budget intervient après quatre jours d'intenses débats entre les parlementaires et les membres du gouvernement. Selon le ministre des Finances, ce budget est en hausse « parce que les ambitions du gouvernement sont fortes et touchent tous les secteurs, il y a des défis importants à relever ». Il rappelle par ailleurs que le montant de 2026 s'équilibre en ressources et en dépenses. Il est structuré en 29 dotations et 158 programmes dont 39 relèvent des Comptes spéciaux du Trésor (CST).

AMÉDÉ VISITE LE CHANTIER DES TRAVAUX DE PROLONGEMENT DU BOULEVARD GERMAIN COFFI GADEAU

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Dr Amédé Koffi Kouakou, a effectué, ce mercredi 26 novembre, une visite de chantier concernant les travaux de prolongement du boulevard Germain Coffi Gadeau, anciennement boulevard Mitterrand. Amédé Kouakou a parcouru le tracé, allant du carrefour Félix Kessé jusqu'à la Cité Cefal, dans le village de Sébie Yao (Bingerville), afin de s'imprégner des points critiques de ce projet d'importance capitale pour l'amélioration de la mobilité dans le Grand Abidjan. Le ministre a tenu à souligner l'impact direct de cette nouvelle infrastructure sur la vie quotidienne des résidents de Bingerville, une commune en forte expansion. Il a rappelé le « calvaire » que représente actuellement la circulation matinale et vespérale pour se rendre au Plateau ou même pour accéder à l'Hôpital Mère-Enfant, en raison de voies « complètement congestionnées ». Au terme de l'inspection, le ministre Amédé Kouakou était « très heureux ».

SANTÉ : LE PREMIER MINISTRE RENOUVELLE L'ENGAGEMENT DU PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA À AGIR POUR L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE SOINS DES IVOIRIENS

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a renouvelé l'engagement du Président de la République, Alassane Ouattara, à agir continuellement pour l'amélioration des conditions de soins des Ivoiriens, conformément aux normes internationales. C'était le mercredi 19 novembre 2025, lors de la cérémonie d'inauguration du bâtiment des consultations externes réhabilité du Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody, couplée avec le baptême de la promotion "Robert Beugré Mambé" de l'Institut national de Formation des Agents de Santé (INFAS). « Le Président de la République a décidé d'adopter un programme spécial qui vise à améliorer les conditions d'accès à la santé tant du point de vue du plateau technique que de la qualité des soins, tout en facilitant l'accès par une proximité des centres de santé », a indiqué Robert Beugré Mambé. (Source : CICG)

FORMATION PROFESSIONNELLE/ VALORISATION DES COMPÉTENCES : 15 ÉTABLISSEMENTS S'AFFRONTENT DANS 28 DISCIPLINES A LA FINALE NATIONALE DES 5EMES OLYMPIADES DES MÉTIERS

Pour la phase finale de la 5e édition des Olympiades des métiers, une initiative du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (METFPA), à travers sa Direction de la Vie scolaire (DVS), pour valoriser les compétences des apprenants, 15 établissements de formation professionnelle du pays s'affrontent dans 28 disciplines, du 26 au 29 novembre 2025. Il s'agit des catégories Coiffure, Électricité de l'automobile, Peinture et Décoration, Bijouterie, Maintenance moteur, Transformation des Fruits et Légumes, Cuisine, Boulangerie-Viennoiserie et Pâtisserie, Bar Cocktail, Vallet de Chambre, Technique commerciale et Banque, et enfin Dessin et Conception assistés par Ordinateur (CAO/DAO). Le directeur de Cabinet, Moustapha Sangaré, représentant le ministre N'Guessan Koffi, a présidé, mercredi 26 novembre 2025, au Lycée technique d'Abidjan-Cocody, le lancement de la finale des Olympiades des Métiers ou WorldSkills Côte d'Ivoire 2025 placée sous le thème : « Les Métiers au cœur de la croissance économique ».

SÉCURISATION FONCIÈRE RURALE : BAMBA CHEICK DANIEL (AFOR) APPELLE A UN « SURSAUT NATIONAL » AUTOUR DE CETTE QUESTION DE « SALUT PUBLIC »

Bamba Cheick Daniel, Directeur Général de l'Agence Foncière Rurale (AFOR), a appelé ses concitoyens à un sursaut national autour de la sécurisation du foncier rural ivoirien, qui est, selon lui, une question de salut public. C'était, ce mardi 25 novembre 2025, à Abidjan-Plateau, lors de la deuxième session ordinaire du Conseil Économique, Social, Environnemental et Culturel (CESEC). Étaient présents à cette session, Dr Eugène Aka Aouélé, président du CESEC, et le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, représentant le ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani. Prononçant une conférence portant sur le thème : « Agence Foncière Rurale (AFOR) et sécurisation foncière : Acquis, défis et perspectives », Bamba Cheick Daniel a, pour sa part, affirmé : « La problématique foncière rurale en Côte d'Ivoire en appelle à un sursaut national autour d'une question de salut public, de sécurité et même de sûreté nationale ».

ÉVALUATION DE L'IMPACT DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE EN CÔTE D'IVOIRE : LES EXPERTS RÉUNIS À GRAND-BASSAM PRÉSENTENT DES RÉSULTATS DE LEURS TRAVAUX

La recherche scientifique et l'innovation en Côte d'Ivoire ont un impact positif à plusieurs niveaux, notamment au niveau social, politique, économique, agricole et aussi des partenariats publics-privés, a déclaré le directeur général de la Recherche scientifique au ministère de l'Enseignement supérieur de la recherche scientifique, Prof. Abdourahamane Bamba. Il représentait le ministre Adama Diawara à l'ouverture de l'atelier sur l'évaluation de l'impact de la recherche et les partenariats public-privé (PPP) en

Côte d'Ivoire, le mardi 25 novembre 2025 à Grand-Bassam. « Grâce au cacao Mercedes conçu par des chercheurs ivoiriens, la production augmente par pied de cacao. Ce qui augmente la rentabilité pour nos populations et par effet, augmente la richesse du pays. Il y a le café émergent qui est un produit ivoirien. Avant, on attendait assez longtemps pour qu'un pied de café produise. Maintenant, avec le café émergent, la production est plus rapide », s'est-il félicité. (Source : CICG)



45E JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN APPELLE À LA MOBILISATION COLLECTIVE ET SOLIDAIRE POUR LA SÉCURITÉ ALIMENTAIRE

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Adama Kamara, représentant le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, a appelé, mercredi 26 novembre 2025, à Abidjan-Plateau, à une mobilisation collective et solidaire autour des enjeux liés à la sécurité alimentaire. Il s'exprimait à l'occasion de la célébration officielle de la 45e édition de la Journée mondiale de l'Alimentation (JMA 2025), organisée autour du thème : « Main dans la main pour des aliments et un avenir meilleurs ». L'événement a réuni le représentant de l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) en Côte d'Ivoire, Joseph Nyemah, ainsi que des représentants du Programme Alimentaire mondial (PAM), du Fonds international de Développement Agricole (FIDA), de l'Union européenne et de la Banque mondiale. Adama Kamara a souligné la nécessité pour la Côte d'Ivoire d'opérer une transition vers une agriculture moderne, compétitive et durable.



LE MINISTÈRE DE LA FAMILLE INTERVIENT POUR SAUVER UN JEUNE GARÇON EN DÉTRESSE

Une opération coordonnée menée dans la nuit de mardi 25 novembre 2025 par le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE) a permis de mettre en sécurité un jeune garçon en situation de grande vulnérabilité, repéré dans les environs de la Riviera. L'alerte a été donnée en fin de soirée à la suite d'une publication virale diffusée sur la plateforme « Police Secours ». Informée de la situation, la ministre Nassénéba Touré a immédiatement ordonné le déploiement, au lieu indiqué, d'une équipe conjointe composée de travailleurs sociaux et de forces de l'ordre. L'enfant, âgé d'environ 11 à 12 ans et porteur d'un handicap (sourd-muet), vivait dans la rue, livré à lui-même et exposé à des risques majeurs. Le jeune garçon a été transporté au Bureau d'Écoute et d'Orientation de Yopougon, où il a bénéficié de premiers soins médicaux et d'une évaluation psychologique. Le MFFE a annoncé que l'enfant est désormais intégré au Programme de Protection des Enfants et Adolescents Vulnérables.



LA 45E JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION CÉLÉBRÉE AVEC LE LANCEMENT DE LA DIGITALISATION DE LA RIZICULTURE

La Côte d'Ivoire a officiellement célébré, ce mercredi 26 novembre, la 45e Journée mondiale de l'alimentation (JMA) à Abidjan-Plateau. Cette édition s'est tenue dans un contexte particulier, marqué par le lancement du projet de digitalisation de la riziculture, un pas important vers la modernisation du secteur agricole national. Placée sous le thème « Main dans la main pour des aliments et un avenir meilleurs », la commémoration a mis un accent sur la coopération, l'innovation et la solidarité pour garantir la sécurité alimentaire. Représentant le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, a souligné que ce thème traduit l'engagement des acteurs à un effort commun, au-delà des frontières et des communautés.

AFFECTATION EN LIGNE : UN DISPOSITIF CLÉ DE L'ÉCOLE IVOIRIENNE EN DÉBAT À JACQUEVILLE

Jacqueville accueille depuis le mardi 25 novembre, un atelier-bilan d'envergure nationale, consacré à l'orientation et à l'affectation en ligne des élèves en classes de 6e et de 2nde. Pendant 4 jours, les acteurs clés du système éducatif ivoirien, les partenaires techniques et financiers, ainsi que les représentants des parents d'élèves et des opérateurs télécoms, réfléchissent ensemble aux acquis, défis et perspectives d'un dispositif devenu central dans la modernisation de l'école ivoirienne. Présidant la cérémonie d'ouverture, Mme Ogou Marie-Reine, Inspecteur général, Coordinatrice de l'administration et de la vie scolaire, a salué l'engagement de tous les acteurs et exprimé la reconnaissance du ministère de l'Éducation Nationale et de l'Alphabétisation (MENA), au nom de la ministre Mariatou Koné. Ainsi, pour la 6e, ce sont, 444 182 élèves affectés sur 472 243, soit 94,05 % de réalisation. Pour la 2nde, ce sont 132 623 élèves orientés sur 163 137, soit 81,29 % de réalisation.

ATELIER-BILAN : LES LOISIRS CONSACRÉS COMME MOTEUR DE COHÉSION ET D'ATTRACTIVITÉ

Le ministère du Tourisme et des Loisirs, engagé dans la stratégie « Sublime Côte d'Ivoire » pour faire du pays un hub ludique régional, a tenu, du 21 au 23 novembre 2025, à Assinie, l'Atelier-bilan des activités de la Direction Générale des Loisirs (DGL). Sous la conduite de la Directrice générale, Isabelle Anoh, et dans la dynamique impulsée par le ministre Siandou Fofana, les participants ont dressé le bilan d'une année particulièrement active, marquée par plus de trente activités de proximité organisées à travers le pays. Dans son allocution, le ministre a rappelé le rôle structurant des loisirs, considérés non comme de simples divertissements, mais comme des instruments de cohésion, de diplomatie culturelle et de développement économique. Isabelle Anoh a, pour sa part, mis en avant les acquis de 2025, soulignant que l'ambition demeure d'offrir à chaque citoyen, quel que soit son âge ou sa région, un accès équitable à des loisirs valorisant le patrimoine national.

DIX VICTIMES DANS DEUX INCENDIES À COCODY ET YOPOUGON (MINISTRE)

Deux incendies survenus le mardi 18 novembre 2025 à Cocody et Yopougon ont causé la mort de sept personnes, a indiqué la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, qui a exprimé la compassion du gouvernement. Selon la ministre, le drame de Cocody a coûté la vie à trois membres de la famille Taha, à savoir trois enfants âgés de trois à 14 ans. Deux autres enfants, âgés de cinq et 17 ans, ainsi que leur mère enceinte, ont été grièvement blessés et sont en soins intensifs. À Yopougon, un second incendie a provoqué le décès de quatre membres de la famille de dame Yao Sylvie, soit trois enfants de cinq à 17 ans et la jeune sœur de cette dernière. Au nom du gouvernement, Myss Belmonde Dogo a exprimé sa "profonde compassion" et assuré que son département "sera aux côtés des familles endeuillées".

Culture ↗

DIPLOMATIE CULTURELLE : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉPARE UNE PARTICIPATION REMARQUÉE AU RED SEA FILM FESTIVAL

Le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly, a reçu en audience, mercredi 26 novembre 2025, SEM. Saad Bin Bakheat Alqathami, Ambassadeur du Royaume d'Arabie Saoudite en Côte d'Ivoire. Cette rencontre, qui s'est tenue au sein du ministère, s'inscrit dans le cadre du renforcement de la coopération culturelle et diplomatique entre les deux pays. Elle a principalement porté sur la participation de la délégation ivoirienne au Red Sea Film Festival, prestigieux événement cinématographique prévu prochainement en Arabie Saoudite. Au cours des échanges, le ministre Amadou Coulibaly a tenu à saluer l'excellence des relations bilatérales qui unissent la Côte d'Ivoire et l'Arabie Saoudite. Il a souligné la volonté du Gouvernement ivoirien de renforcer davantage la dynamique de coopération, notamment dans le domaine culturel où les opportunités de collaboration se multiplient.

Sport ↗

CHAMPIONNAT D'AFRIQUE DE PÉTANQUE : L'IVOIRIEN KOUROUMA SALIF SACRÉ EN TÊTE-À-TÊTE

Kourouma Salif dit Savana vient d'inscrire son nom en lettres d'or dans l'histoire du sport ivoirien et continental. Mardi, en Mauritanie, le jeune prodige de la pétanque a été sacré premier Champion d'Afrique Tête-à-Tête, un titre inédit obtenu à l'issue d'une finale maîtrisée face à son adversaire du Niger, qu'il a dominé sur le score de 13 à 7. Dès les premières mènes, Savana a imposé son rythme. Concentration, précision, maîtrise du jeu : l'Ivoirien a très vite pris l'ascendant, malgré la combativité de son homologue nigérien. Sous pression, mais porté par une détermination sans faille, il a su garder la tête froide pour s'offrir une victoire historique. Au-delà de la performance sportive, cette victoire revêt une dimension symbolique forte. Savana devient le premier athlète à décrocher ce titre continental dans la catégorie Tête-à-tête, ouvrant ainsi une nouvelle page pour la pétanque ivoirienne.

MONDIAL 2026 : LES ÉLÉPHANTS DANS LE CHAPEAU 3 DU TIRAGE AU SORT PRÉVU LE 5 DÉCEMBRE, TOUT SAVOIR SUR LES MODALITÉS

Qualifiée pour la quatrième fois de son histoire à la coupe du monde après les éditions de 2006, 2010 et 2014, la Côte d'Ivoire connaîtra ses adversaires du Mondial 2026, prévu aux États-Unis, au Canada et au Mexique. La FIFA a dévoilé, mardi 25 novembre 2025, les différents chapeaux du Tirage au sort du Mondial 2026 qui aura lieu le 5 décembre prochain, à Washington DC. Les Éléphants se retrouvent dans le chapeau 03 avec la Norvège, le Panamá, l'Egypte, l'Algérie, l'Écosse, le Paraguay, la Tunisie, l'Ouzbékistan, le Qatar et l'Afrique du Sud. À moins de 200 jours du coup d'envoi de la toute première Coupe du Monde de la FIFA à 48 équipes, la procédure qui déterminera la composition des 12 groupes de quatre équipes, un format inédit dans cette compétition, vient d'être confirmée.

» AGENCE DE PRESSE

Politique 



SOMMET UE-UA À LUANDA : LE PREMIER MINISTRE BEUGRÉ MAMBÉ PLAIDE POUR UN PARTENARIAT RENFORCÉ ENTRE L'AFRIQUE ET L'EUROPE

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a appelé à une coopération renforcée entre l'Europe et l'Afrique, mardi 25 novembre 2025, à Luanda (Angola), à l'issue du 7^e Sommet Union européenne-Union africaine (UE-UA) placé sous le thème "Promouvoir la paix et la prospérité par un multilatéralisme efficace". « Ce sommet a mis en évidence que l'Europe et l'Afrique sont des continents complémentaires. L'avenir nous indique qu'il faut amplifier cette coopération, l'actualiser et améliorer ses performances dans l'intérêt de nos deux communautés », a déclaré le Chef du gouvernement ivoirien qui représentait le Président de la République, Alassane Ouattara. Durant deux jours, les Chefs d'État et de gouvernement présents à Luanda ont abordé plusieurs questions majeures, entre autres, paix et sécurité, intégration économique, commerce, transition écologique, transformation numérique, migrations, mobilité et développement humain, a rapporté la Primature.



KANDIA CAMARA SALUE LA MÉMOIRE DES VICTIMES DES INCIDENTS SURVENUS LORS DE LA PRÉSIDENTIELLE 2025

La présidente du Sénat ivoirien, Kandia Camara, a déploré les incidents ayant émaillé l'élection présidentielle d'octobre et salué la mémoire des victimes, mercredi 26 novembre 2025, à Yamoussoukro, lors de la séance plénière consacrée à l'approbation de la proposition d'ordre du jour des travaux de la Chambre haute du Parlement. « Des incidents survenus par endroits et des pertes en vies humaines enregistrées lors du scrutin sont à déplorer. Je salue la mémoire des disparus et adresse mes vœux de prompt rétablissement aux blessés », a déclaré Mme Camara, tout en félicitant les électeurs pour leur participation « massive » au scrutin. Elle a également adressé ses « vives félicitations » au Président réélu, Alassane Ouattara, soulignant que cette victoire « témoigne de la confiance renouvelée des Ivoiriennes et

des Ivoiriens ». La présidente du Sénat a réaffirmé que la Côte d'Ivoire a besoin de paix pour poursuivre sa marche vers le développement.

Société 



YAMOUSSOUKRO ABRITE L'ATELIER DE REVUE FINALE DU PRÉ-PILOTE DU PROJET "ALPHABÉTISATION FAMILIALE ET NUTRITION" ET DE PRÉ-VALIDATION DE LA STRATÉGIE NATIONALE D'ALPHABÉTISATION

L'atelier de revue finale du pré-pilote du projet "Alphabétisation familiale et nutrition" et de pré-validation de la Stratégie nationale d'alphabétisation (SNA) actualisée et du Programme national d'alphabétisation familiale et nutrition (PNAFN) s'est ouvert, mardi 25 novembre 2025, à Yamoussoukro, à l'initiative de la Direction de la coordination, du suivi et de l'évaluation des programmes d'alphabétisation (DCSPA). Cette rencontre réunit les principales parties prenantes du système éducatif, des structures déconcentrées du ministère, des partenaires techniques et financiers, ainsi que des représentants de la société civile, en vue de valider les documents stratégiques qui structureront l'alphabétisation en Côte d'Ivoire dans les prochaines années. Inscrit dans la dynamique du Pilier 2 du Plan national de développement (PND 2021-2025) consacré au renforcement du capital humain, cet atelier s'inscrit également dans le cadre du Programme de renforcement du système éducatif de base (PRSEB), financé par l'IDA, la Banque mondiale et le Partenariat mondial pour l'éducation (GPE) à hauteur de 264,7 millions de dollars.



UN SÉMINAIRE POUR RENFORCER LES CAPACITÉS RÉGIONALES SUR LA PROTECTION DES ENFANTS EN SITUATION DE RUE S'OUVRE À YAMOUSSOUKRO

Un séminaire de renforcement des capacités des acteurs régionaux du ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE) sur la prise en charge et la prévention des enfants et adolescents en situation de rue s'est ouvert, mardi 25 novembre 2025, à Yamoussoukro, dans le cadre du Programme de protection des enfants et adolescents vulnérables (PPEAV), avec l'appui technique et financier de l'UNICEF. Organisé dans le cadre du Programme de coopération pour le développement (CPD) 2021-2025, la rencontre vise à harmoniser les compétences des équipes d'Abidjan et de l'intérieur du pays, face à l'extension du phénomène des enfants en rupture sociale dans de nombreuses villes. Selon une étude quantitative et qualitative réalisée et validée en 2023, quelque 16 233 enfants en situation de rue ont été identifiés dans dix localités du pays dont 5 314 à Abidjan, soit 33%. Les 67% restants sont répartis dans les villes de l'intérieur, où le phénomène s'est fortement accentué.



SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LES AGENCES DU SYSTÈMES DES NATIONS UNIES PRÉSENTENT LEUR PLAN D'ACTION POUR 2026

L'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), le Fonds international de développement agricole (FIDA) et le Programme alimentaire mondial (PAM) ont exposé, mercredi 26 novembre 2025, leurs projets en faveur de la Côte d'Ivoire, à l'occasion de la célébration de la 45^e édition de la Journée mondiale de l'alimentation (JMA). Au nom des trois institutions, le représentant de la FAO en Côte d'Ivoire, Nyemah Joseph, a indiqué que cette journée constitue une opportunité de mettre en lumière les défis persistants du développement agricole, de présenter les résultats obtenus, de renforcer les partenariats et d'appeler à des actions concrètes pour transformer durablement les systèmes alimentaires. De manière spécifique, la FAO, le PAM et le FIDA œuvrent en synergie et mutualisent leurs moyens respectifs pour accompagner l'opérationnalisation des agropoles en Côte d'Ivoire.

» AUTRES SOURCES

Culture 

UN IVOIRIEN LAURÉAT D'UN PRESTIGIEUX PRIX DE PHOTOGRAPHIE

Le photographe ivoirien « Nuits Balnéaires » vient d'être déclaré lauréat de la 2e édition du programme Latitudes, soutenu par la Fondation Hermès, la Fondation Henri Cartier-Bresson et l'International Center of Photography (New-York). La série « Eboro » de Nuits Balnéaires sera présentée à l'ICP à New-York, du 29 janvier au 4 mai 2026, conjointement à la série « Radio Ballast » de François-Xavier Gbré, lauréat de la première édition de Latitudes. Elle sera ensuite exposée à la Fondation Henri Cartier-Bresson à Paris du 20 mai au 4 octobre 2026, puis à Abidjan en 2027. Ce projet fera également l'objet d'une publication en français et en anglais coéditée par l'Atelier EXB et la Fondation d'entreprise Hermès. Cela illustre l'envol des artistes africains dans la scène photographique mondiale. Dans ce contexte, la Fondation d'entreprise Hermès a désigné le photographe « Nuits Balnéaires » comme lauréat de la deuxième édition de Latitudes, un programme international de soutien à la photographie contemporaine.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



 +225 07 87 36 36 36

 Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci 

www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable



CICG